



Robbie Robinson
COURSE DESIGNER/L'ARCHITECTE

GOWAN BRAE GOLF & COUNTRY CLUB

Gowan Brae Golf and Country Club was officially opened in 1958 as a nine hole venue. The course was designed by Mr. C.E. (Robbie) Robinson who was well known at this time as one of the top golf course architects in Canada. In 1962, the course was expanded to 18 holes of play and is now considered to be one of the best courses in Atlantic Canada. Constructed along the windy shores of the Bathurst Harbour near the Bay of Chaleur, Mr. Robinson was able to incorporate water views from at least 14 of 18 holes throughout the course. Two of the holes are considered to be among the toughest in Canada. The 13th hole is a 447 yard par four with a severe sloping fairway to a tiny three tiered green. The 17th hole is a 243 yard par three partly over water and into a prevailing wind. This shot will usually require a driver from even the most accomplished golfers.

CLUB DE GOLF GOWAN BRAE

Le club de golf Gowan Brae a été officiellement ouvert en 1958 et était alors un parcours de 9 trous, l'œuvre de l'architecte C.E. (Robbie) Robinson. Il fut réaménagé et transformé en un parcours de 18 trous en 1962. Gowan Brae est considéré aujourd'hui comme étant l'un des parcours de golf des plus difficiles des provinces atlantiques. Situé sur les rives du havre de Bathurst, à proximité de la Baie des Chaleurs, M. Robinson profita au maximum de la mer pour offrir des vues des plus pittoresques sur 14 des 18 trous du parcours. Vous trouverez à Gowan Brae deux des trous de golf considérés comme étant les plus difficiles du pays. Le trou numéro 13, une normale 4 de 447 verges vous présente une allée en pente sévère vers la droite, un vert étroit et très ondulé. Réaliser une normale sur ce trou équivaut à un oiselet n'importe où ailleurs. Le trou numéro 17 est une normale 3 de 243 verges avec ses particularités. L'allée longe la mer à droite, le vert est légèrement surélevé, étroit et ondulé. Le vent est plus souvent qu'autrement un facteur non négligeable sur ce trou.



 GOWANBRAE  GOWANBRAEGOLF

506.546.2707

150 RUE YOUGHALL DRIVE • BATHURST, NB • CANADA E2A 4X5

 websolutions.ca

www.gowanbrae.ca



RULES OF PLAY / RÈGLEMENTS

Golf Canada rules govern play except where amended by local rules.
Les règlements de Golf Canada s'appliquent, à l'exception des règlements locaux.

- **Out of bounds:** Defined by white stakes including parking lot and driving range.
Hors limite : Piquets blancs, incluant stationnement et champ de pratique.
- **Water hazards:** Ponds defined by yellow stakes.
Obstacles d'eau : Les étangs sur le parcours sont définis par des piquets jaunes.
- **Lateral water hazards:** Defined by red stakes.
Obstacles d'eau latéraux : Sont définis par des piquets rouges.
- Roadways and paths are immovable obstructions. Relief may be taken without penalty.
Une balle reposant sur un chemin ou un sentier peut être déplacée sans s'avantager par rapport au trou. Aucune pénalité.
- Stones in bunkers are movable obstructions.
Les pierres dans les fosses de sable sont des obstructions amovibles.

Please maintain pace of play. Veuillez maintenir la vitesse du jeu.



Front/Avant



Middle/Centre



Back/Arrière

RATING & SLOPE ÉVALUATIONS & INCLINATIONS

MEN'S/HOMMES		LADIES'/DAMMES	
GOLD/OR	72.5/132	GOLD/OR	78.5/137
BLUE/BLEU	70.4/129	BLUE/BLEU	76.2/137
WHITE/BLANC	67.9/124	WHITE/BLANC	73.1/125
RED/ROUGE	65.4/116	RED/ROUGE	69.8/120

HOLE/TROU	1	2	3	4	5	6	7	8	9	OUT
GOLD/OR	331	488	173	394	343	220	360	492	420	3221
BLUE/BLEU	298	448	149	377	332	199	345	469	395	3012
WHITE/BLANC	253	413	140	348	308	183	305	452	367	2769
RED/ROUGE	243	389	131	324	248	153	286	388	292	2454
M/H: HANDICAP	14	8	12	4	18	6	10	16	2	
PAR	4	5	3	4	4	3	4	5	4	36
+/-										
L/F: HANDICAP	18	6	16	2	14	10	12	8	4	

	10	11	12	13	14	15	16	17	18	IN	TOT	HCP	NET
	377	501	438	447	523	134	377	243	418	3458	6679		
	354	469	391	396	502	126	353	219	381	3191	6203		
	323	438	367	325	461	120	341	189	356	2920	5689		
	305	411	334	315	431	119	301	138	332	2686	5140		
	15	9	3	1	13	17	11	5	7				
	4	5	4	4	5	3	4	3	4	36	72		

DATE

SCORER/MARQUEUR

ATTESTED/CERTIFIÉ

